



Lanzamiento oficial de la nueva Fundación Chile-España

E. A. S.
SALAMANCA

El desayuno del Forum Nueva Economía sirvió ayer para el lanzamiento oficial, en Madrid, de la nueva Fundación Chile-España, de la que la Universidad de Salamanca es patrona.

En el encuentro de ayer, se le hizo entrega a la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez, de un certificado de pertenencia de la Usal a la nueva institución que se ha creado en la Embajada de Chile en España y en la que se enmarcará la Cátedra Chile de la Universidad salmantina, germen de esta asociación. Las Universidades de Salamanca y Alcalá de Henares son las únicas instituciones académicas que forman parte de la nueva fundación.

El lanzamiento de la Fundación Chile-España ha contado con la presencia del presidente del país americano, Sebastián Piñera Echenique, de visita oficial en España desde el lunes, y del embajador chileno en nuestro país, Sergio Romero Pizarro, uno de los principales impulsores de la nueva entidad. ■